

NOTA DE PRENSA

Cuenta atrás para el encuentro referente del sector TIC

El premio de la 25ª Noche de las Telecomunicaciones Valencianas será una reproducción de la Torre de Telecomunicaciones de Valencia

- *El lema principal del evento es “Creando futuro, conectando personas”, que se celebrará el 2 de noviembre en l’Hemisfèric*
- *Paula Llobet, concejala delegada de Innovación, Tecnología, Agenda Digital y Captación de Inversiones, entre otras autoridades, han presidido el acto*

Valencia, 29 de septiembre de 2023. – Empieza la cuenta atrás para la celebración de la **25ª edición** de la **Noche de las Telecomunicaciones Valencianas** (NTV), evento referente en el sector de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) y las tecnologías habilitadoras digitales. Esta gala tendrá lugar **el 2 de noviembre en l’Hemisfèric**, situado en la Ciutat de les Arts i les Ciències de Valencia.

Durante la **presentación pública** de la NTV, este viernes en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Telecomunicación (ETSIT) de la Universidad Politécnica de Valencia, las entidades organizadoras de este célebre evento de la Comunitat Valenciana han informado sobre la propuesta de los actos programados, la campaña de comunicación, la imagen, el lema del evento y las condiciones de patrocinio.

En este sentido, los encargados de presidir el acto han sido **Paula Llobet**, concejala delegada de Innovación, Tecnología, Agenda Digital y Captación de inversiones del Ayuntamiento de València; **Marta Monleón**, subdirectora general de Telecomunicaciones de la Generalitat Valenciana; **Héctor Esteban**, director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Telecomunicación de la Universitat Politècnica de València (ETSIT-UPV), **Francisco Ballester**, subdirector de Cátedras de Empresa, Empleo y Emprendimiento y **Nieves Gallego**, secretaria técnica del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de la Comunidad Valenciana (COITCV).

“Un 25 aniversario siempre es motivo de enhorabuena y, más especial todavía, si es de la Noche de las Telecomunicaciones Valencianas, donde he podido participar desde hace años y puedo asegurar que las candidaturas a los premios son cada vez más

ambiciosas e interesantes”. Así lo ha destacado Paula Llobet. Asimismo, Marta Monleón ha ofrecido el *“total apoyo por parte de la Generalitat Valenciana”* a este evento.

“El objetivo de esta edición y de todas las anteriores es poner en valor el sector TIC, dando voz a las empresas y poniendo en el centro a las personas”, ha subrayado Francisco Ballester. En efecto, la NTV ofrece una plataforma única para reunir a todo el ecosistema TIC de la Comunitat Valenciana y también para el reconocimiento a su trabajo por el desarrollo digital del territorio valenciano.

La Torre de Telecomunicaciones inspira el nuevo galardón

En concreto, el lema principal de este año es **“Creando futuro, conectando personas”**, cuyo objetivo reside en crear un escenario donde profesionales y empresas de telecomunicación indiquen las claves que deben tenerse en cuenta para crear un futuro conectado. Otro de los aspectos diferenciales de esta edición es que el **galardón** del acto será una **reproducción de la Torre de Telecomunicaciones** que figura en lo alto del Palacio de las Comunicaciones (antiguo Palacio de Correos y Telégrafos de Valencia). Este elemento monumental celebra este año el centenario de su instalación y, por ello, la NTV ha impulsado este homenaje.

Durante la gala se entregarán **premios para 6 candidaturas**: Mejor TFM en Ingeniería de Telecomunicación, Persona destacada del sector, Empresa relevante, Empresa joven o emprendedor, Administración pública u organización impulsora de las TIC y Teleco Honoris Causa.

Este evento está organizado por la **Generalitat Valenciana**, el **Ayuntamiento de Valencia**, el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de la Comunidad Valenciana (**COITCV**), la Asociación Valenciana de Ingenieros de Telecomunicación (**AVIT**) y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Telecomunicación de la Universitat Politècnica de València (**ETSIT-UPV**).

Cabe destacar que el periodo de **presentación de patrocinios y colaboraciones** estará abierto **hasta el 7 de octubre** y la de **candidaturas a los premios** estará disponible **hasta el 20 de octubre**.



Sobre la Noche de las Telecomunicaciones Valencianas

La Noche de las Telecomunicaciones Valencianas (NTV) es el evento más importante del sector de las telecomunicaciones y las tecnologías digitales, con una media de 20 empresas patrocinadoras, más de 50 empresas registradas, reuniendo a más de 400 profesionales y contando con el apoyo institucional y asistencia asociaciones del sector, institutos tecnológicos, universidades, organismos públicos y otras entidades participantes.

La NTV cuenta con el aval de los resultados y la experiencia de las 24 ediciones anteriores, con un éxito rotundo de asistencia y siempre a la vanguardia de la actualidad tecnológica. Entre sus principales objetivos destaca dar voz a las empresas más relevantes del sector, para que indiquen las claves y estrategias que deben ser tenidas en cuenta con el fin de reducir la brecha digital.

Para más información:

Núria Medina (nuria@aletreo.com) Tel. 627 585 787

Alberto E. López (alberto@aletreo.com) Tel. 654 419 823